



¿SERÁ?

¿Será?/ Tiene talento



Tiene talento

Quienes vieron a **Hugo López-Gatell** en un **programa de canal 11**, en donde se hacen **chistes para criticar a la oposición**, tienen que **reconocer que tiene talento...** Claro, **no como científico, médico o epidemiólogo**, sino como **cómico**. ¿Será?

Frenan campaña

Nos comentan que **lo que no se ha dicho de todo este debate sobre la promoción de la imagen de la senadora Andrea Chávez en unidades médicas**, es que las **instancias cuatroteístas están investigando financieramente a los patrocinadores** de las citadas **caravanas en Chihuahua**, específicamente a los **empresarios** que se han identificado como **cercanos al también senador Adán Augusto López...** Dicen que **el tema no quedará en el jalón de oreja** desde Palacio Nacional. ¿Será?

“No somos iguales”

Ayer, la **presidenta Claudia Sheinbaum** respondió a quien señala que su **política de combate al crimen es igual a la de Felipe Calderón**. La mandataria sostuvo que eso es mentira,



porque mientras **el panista declaró la guerra, su Gobierno construye la paz**; pero eso no fue todo, instantes después, **la titular del Ejecutivo reconoció que su estrategia es integral y que ahora hay más colaboración y coordinación**, incluso que la que había con el **expresidente Andrés Manuel López Obrador**. Nos dicen que **si bien no es un deslinde expreso de su mentor**, sí es un mensaje para **dejar claro que la política de abrazos no balazos ya terminó** y prueba de ello es que en los primeros seis meses de su administración **disminuyeron los índices de homicidios en 27 entidades del país**. ¿Será?

Hay disputa

Aunque pertenecen a lo que le llaman Cuarta Transformación, **las rencillas entre el exalcalde de Xochimilco, José Carlos Acosta, y la nueva alcaldesa Circe Camacho están más intensas que nunca**. Es sabido que **entre ambos personajes había desacuerdos desde hace varios años**, incluso se tuvieron que hacer mediaciones desde el gobierno central para **lograr una transición tersa**; el asunto ahora es que en **el equipo de la exdiputada acusa al actual jefe de Capital Humano de la Ciudad de México de enviar constantemente grupos de choque para manifestarse** y generar caos al sur de la capital, incluso lo señalan de instruir llevarse la tradicional escultura del *Chinelo*. ¿Será?

¿Ajustes a modo?

La **mayoría de magistrados del TEPJF darán hoy luz verde para que desde el Poder Ejecutivo se pueda promocionar el voto en la elección judicial**, claro, también a los poderes **Legislativo y Judicial**, por lo que, al parecer, ya **nadie se acuerda del transitorio de la reforma en la materia** que señalaba que **sus reglas se aplicaban de manera literal** sin ningún tipo de interpretaciones... Lo más preocupante es que **tal parece que los legisladores no leen lo que aprueban**. ¿Será?

Sigue la pasarela

En la **elección de juzgadores, los candidatos no dejan de sorprendernos**. Con eso de que la **arena para difundir su plataforma y buscar el voto son las redes sociales**, al aspirante a **ministro Carlos Odriozola se le ocurrió recurrir a Tinder** y tal vez no obtenga la toga y el mazo, pero por lo pronto **ya hizo varios match**. Mientras que en la **zona de Coyoacán y Tlalpan, Claudia Cañizo Vera, quiere ser jueza penal**, solo que hay que recordar que tiene un interesante pasado... pues **ahora busca impartir justicia, pero en su momento fue señalada de obstaculizar** cuando fue **titular de la fiscalía desconcentrada COY-1**, específicamente en el caso del **feminicidio de Lesvy Berlín Rivera Osorio**. El desfile de candidatos continúa y aún queda mucho por ver. ¿Será?